

KABAR TERBARU

Pembukaan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar Desa Tulung Gelar Kemanunggalan TNI Dan Rakyat

Agung widodo - KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 24, 2024 - 14:31



Pembukaan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar Desa Tulung Gelar Kemanunggalan TNI Dan Rakyat

Klaten - Upacara Pembukaan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (Kbmkb) Ke-26 Desa Tulung, Kecamatan Tulung, Kabupaten Klaten Tahun 2024 wilayah Kodim 0723 Klaten kembali digelar dengan dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten

Klaten beserta seluruh OPD dan Masyarakat. (24/10/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Jaka Purwanto, S.Sos., M.M Asisten 1 Kab. Klaten, Mayor Inf Sukatman Danramil 03/Delanggu Mewakili Dandim 0723/Klaten, Sutopo, S.IP., M.Si (Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan, AKBP Suharmono, S.H Kabaglog Polres Klaten dan Mayor. Inf. Agus Raisudin Wadan Dodiklatpur.

Selain itu tampak hadir pula Hendri Pamukas, S. Sos, MM. Camat Tulung, Kapten Inf. Maryono Danramil 16/Tulung, AKP Karsan, S.H Kapolsek Tulung, Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0723/Klaten, Heri Iswadi Kades Tulung beserta Perangkat Desa Tulung, Kades Se-kecamatan Tulung, Tokoh agama dan Tokoh Masyarakat Kec. Tulung.

Sambutan Hj. Sri Mulyani, S.M, M.Si Bupati Klaten yang dibacakan oleh Mayor Inf Sukatman menegaskan bahwa tujuan dari dilaksanakannya KBMKB ini tidak lain adalah untuk mempercepat pembangunan di Kabupaten Klaten salah satunya dengan percepatan di wilayah Desa Tulung, Kecamatan Tulung.

Latar belakang terpilihnya lokasi KBMKB ke-26 ini, dikarenakan permasalahan akses jalan, sehingga menghambat perekonomian di Desa Tulung. Kegiatan KBMKB ini melibatkan unsur TNI, POLRI beserta Pemerintah Daerah Kabupaten Klaten dan seluruh komponen masyarakat yang berada di wilayah Kabupaten Klaten.

“Dengan kemanunggalan TNI dan rakyat, tidak ada satupun kekuatan musuh yang bisa melemahkan bangsa. Kemanunggalan TNI dan rakyat menjadi salah satu bentuk kewaspadaan kita terhadap segala bentuk ancaman dan tantangan bangsa dalam membangun negeri, Tidak ada tugas yang berat manakala kita bersatu,” ungkapnya.

Nilai - nilai gotong royong, sikap saling peduli dan bekerja sama menjadi kearifan lokal sebagai ciri kehidupan kita yang wajib dijaga, dilestarikan dan dilatih kembali di zaman sekarang ini.

Sementara menurut Kapten Inf Sutrisno Pasiter Kodim 0723 Klaten yang juga selaku Perwira Pelaksana KBMKB mengungkapkan bahwa Sasaran fisik dari program ini adalah Betonisasi Jalan Sasaran 1 dengan Panjang 365 (tiga ratus enam puluh lima) meter, tebal 12 centimeter dan lebar 3 meter.

Kemudian Betonisasi Jalan Sasaran 2 dengan Panjang 255 (dua ratus lima puluh lima) meter, tebal 12 centimeter dan lebar 3,5 meter. Kemudian untuk Pembangunan Talud dengan Panjang 520 (lima ratus dua puluh) meter, tinggi 70 centimeter, lebar atas 30 centimeter dan lebar bawah 40 centimeter.

“Sasaran non fisik berupa Penyuluhan Wawasan Kebangsaan, Adminduk, Waspada Hipertensi dan Bahaya Judi Online,” kata Pasiter.

Kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar ke 26 Tahun 2024 ini melibatkan personel TNI dari Kodim 0723 Klaten, Polres Klaten, Koramil 16 Tulung, Polsek Tulung, Perangkat Desa dan juga masyarakat Desa Tulung untuk merampungkan seluruh sasaran fisik maupun non fisik agar tepat waktu. (Red)